

Extension de l'Esplanade



Une demande de réponse de la Plateforme citoyenne pour une consultation populaire

29 mai 2017 à 12:11, Plateforme citoyenne pour une Consultation Populaire <...> a écrit :

Cher Monsieur Garcia San Pedro,

Dans à peine plus d'une semaine, chaque citoyen d'Ottignies-Louvain-la-Neuve pourra se positionner par rapport à l'extension de l'Esplanade. C'est un exercice de démocratie inédit dans notre commune. Vous êtes citoyen d'OLLN et vous devriez donc également déposer votre voix dans les urnes.

Mais vous êtes aussi notre élu.

La Plateforme citoyenne qui regroupe 25 associations, ayant réuni 3.550 signatures pour la demande de consultation populaire, considère dès lors que dans un but de transparence démocratique, les citoyens ont le droit de connaître votre position. Le jour du vote, à la question : "Êtes-vous favorables à une extension de l'Esplanade", allez-vous répondre "oui", "non" ou vous abstenir ? Si vous le souhaitez, nous vous invitons également à argumenter brièvement votre choix.

En outre, de par votre qualité de mandataire public, qu'allez-vous mettre en place pour informer, ouvrir le débat et inciter les gens à aller voter ?

Nous souhaiterions avoir votre réponse aux deux questions pour le 3 juin. Celle-ci (ou l'absence de réponse) sera rendue publique.

Nous espérons que vous accepterez de répondre et de jouer le jeu de la transparence, et nous vous en remercions.

D'ici là, nous vous souhaitons une excellente semaine.
Et nous vous donnons rendez-vous le 11 juin à la consultation.

Cordialement,

La Plateforme citoyenne